

Metzingen

## Neue Bank für den Schulhof

**Abschlussarbeiten an Hauptschulen sind oftmals etwas Besonderes. Und wenn dies so ist, dann bekommen die Prüflinge nicht selten die Anerkennung von Oberbürgermeister Dr. Ulrich Fiedler.**

NATALIE ECKELT | 21.04.2011 [0 0 0](#)



Bild 1 von 1

Oberbürgermeister Dr. Ulrich Fiedler gratuliert den Schülern zu ihrer Arbeit. Foto: Natalie Eckelt

Am Dienstagvormittag überreichte Oberbürgermeister Dr. Ulrich Fiedler den drei Schülern Yasin (16), Alessandro (15) und Artur (16) auf dem Schulhof der Seyboldschule eine Anerkennungsurkunde für deren handwerkliches Engagement.

Die drei Jungs hatten im Rahmen ihrer Abschlussarbeit an der Förderschule eine pyramidenförmige Holzbank für ihren Schulhof gebaut. "Wir hatten früher schon einmal eine Bank um diesen Baum herum. Die war aber ziemlich vermodert. Deshalb hatten wir die Idee, eine neue zu bauen", erzählt Artur. "Außerdem wollten wir zum Hauptschulabschluss etwas machen, wodurch man sich an der Schule an uns erinnert!". Im Namen der Stadt, die die Materialkosten beigesteuert hatte, lobte Oberbürgermeister Fiedler die drei Jugendlichen für ihre Arbeit: "Ich freue mich, dass wir so aktive Schüler haben. Ihr könnt stolz auf euch sein, dass ihr gemeinsam so etwas Tolles geschafft habt.". Darüber freuen sich auch die jüngeren Schüler.

"Der Anspruch der Projektarbeit ist, dass etwas Bleibendes gestaltet werden soll, wovon auch die anderen Schüler einen Nutzen haben. Und das ist wirklich gelungen.", so der Rektor Ulrich Deuschle. Bevor die Schüler der Seyboldschule auf der Bank sitzen und herumklettern dürfen, muss sie in den kommenden Tagen noch eingelassen und versiegelt werden.

Dann können die Kinder die Pausen dank Yasin, Alessandro und Artur wieder auf einer Bank unter dem Kastanienbaum verbringen.

NATALIE ECKELT | 21.04.2011

<http://www.swp.de/metzingen/lokales/metzingen/Neue-Bank-fuer-den-Schulhof;art5660,934055>